



Boric: "Quiero ser un padre presente, no traspasarle mis cargas a mi hija"

Hecho. El Presidente se refirió ayer al nacimiento de Violeta, ocurrido la noche del miércoles.

Paz. Gran parte del mundo político dejó atrás sus rencillas para felicitar al Mandatario y a su pareja.

Martín Toro

En el Hospital Clínico de la U. de Chile, Gabriel Boric se refirió al nacimiento de su primogénita, Violeta, fruto de su relación con Paula Carrasco: "Ver lo que hace la naturaleza, el cuerpo humano, lo que hacen las mujeres es realmente conmovedor. Mi profunda admiración a Paula por este proceso, que nunca había visto tan de cerca, es realmente impresionante (...) Violeta está bien, está sanita, nació tarde en la noche".

Boric destacó al recinto de salud en que se produjo el parto, "Estamos muy contentos y agradecidos de la salud pública,



Boric iba a inscribir a su hija en Independencia, ayer por la tarde o durante esta mañana. / PRESIDENCIA

del Hospital de la U. de Chile, de todos los profesionales de la salud. Agradezco la atención y la preocupación de toda la gente, que nos ha mandado cariño, ha bordado o tejido alguna cosita. Violeta ahora tiene puesto un gorro que le tejí una señora de 90 y tantos años. Estamos muy

felices", dijo con una sonrisa.

El Presidente comentó que estuvo presente durante el parto: "Yo estaba ahí y me imagino que los padres que están viendo esto, a quienes han tenido el honor, la suerte de poder ver cómo nacen sus hijos, sus hijas, es de verdad un momento de

una alegría inconmensurable".

"Es abrumador ver, sentir la vida y presenciar lo que hace la mujer, el cuerpo de la mujer, es realmente tremendo. Insisto en mi admiración a Paula y a través de ella a todas las mujeres de Chile y el mundo, porque los hombres no so-

"Felicidades al Presidente Gabriel Boric y Paula Carrasco por el nacimiento de su hija Violeta. La llegada de una nueva vida siempre es motivo de esperanza y alegría. Les deseo lo mejor en esta nueva etapa como familia, con salud, amor y sabiduría".

EVELYN MATTHEI
 Candidata de Chile Vamos

"Bienvenida Violeta. Dios te bendiga y te proteja. Te pido perdón por el mundo violento que te recibe. Pero confía, porque son muchos los que siembran esperanza y trabajan para que crezcas en un mundo más justo y en paz. Gracias por existir! Felicitaciones sr. presidente y Paula".

FERNANDO CHOMALÍ
 Cardenal

"Mi saludo al Presidente Gabriel Boric por el nacimiento de su hija Violeta. Todo el cariño para la madre, Paula, extendido a toda la familia".

SEBASTIÁN SICHEL
 Alcalde de Ñuñoa

"Bienvenida al mundo, Violeta Boric Carrasco! Felicito al Presidente y a Paula por este momento lleno de amor y esperanza. Les mando un abrazo apretado y lleno de emoción".

CAROLINA TOHÁ
 Candidata del Soc. Democrático

mos nada", matizó.

"Quiero ser un padre presente. No traspasarle a mi hija mis cargas. Que ella sea una mujer independiente, luchadora, que nos lleva la contra cuando tenga que llevarnosla, que no se quede callada", apuntó.

"Que viva en un país con más igualdad, que tenga el de-

recho a ser feliz y que nosotros estemos para apoyarla, pero también saber soltarla", añadió.

Boric declaró que no separará sus roles: "Siempre he dicho que uno no puede ser dos personas a la vez, uno no es Presidente un rato y padre otro. Ahora cuando hable, siempre voy a hablar como padre y también como Presidente".